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会長挨拶

司会：石井和郎君　指揮：小島　真君

石井（司）君、遠藤君、大房君、田中君、中山君、望月君、

山口（雅）君、渡邊君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２６/３２　　 　　　８１．２５%　　　　３１/３２　　 　　　９６．８８%

２６/３４　　 　　　７６．４７%　　　　　　　　  　　　　　３４名

委員会報告

ＲＩ会長のメッセージ

平成２５年１１月１日�金曜日� １９時30分�より

ブケ東海三島     

           

出席者�  山本良一　小林　勝　矢岸貞夫　宮澤正昭　

　　　　　　　土屋　巧　　太田政人　杉山　隆　石井和郎

　　　　　　　山田定男　米山晴敏　加藤正幸

司会者�  　加藤正幸   �  

①クリスマス家族会について�    

親睦委員会より１２月２０日、ブケ東海三島にて クリスマ

ス家族会実施について　　承認�    

②山本会長より�    

・２０１４年１月８日、三島RC主催による４クラブ合同新年

会を行なうので、出席の協力要請。�    

・１１月２４日にクラブ懇話会を行なう旨の報告。�    

第６回理事役員会報告

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

 ロータリークラブの行事の中で、クラブ定款で定められて

いるクラブの会合は「例会」と「年次総会」です、各年度の

役員を選出する年次総会もクラブ定款で定められています。

ロータリークラブ定款第６条　会合　第２節　年次総会　役

員を選挙するための年次総会は、細則の定めるところに

従い、毎年１２月３１日までに開催されなければならない。

細則　第５条　会合　第１節　年次総会　本クラブの年次

総会は毎年１２月の第１例会日に開催されるものとする。そ

して、この年次総会において次年度の役員および理事の

選挙を行なわなければならない

さらに、せせらぎ三島ロータリークラブの内部規定　第２条

　役員選出方法の規定　（１）毎年１１月の第１例会において、

現会長は次年度の役員および理事の指定を求めなけれ

ばならない。その結果、会長一任に決定の場合、現会長

は指名委員を委嘱する。この指名委員会は理事９名と会

長が選んだ理事以外会員４名とする。

規約通り進み「会長一任」の発言をいただき、指名委員会

の編成を内部規定に従い理事９名（山本・会長�矢岸・副

会長　太田・直前会長　　加藤・幹事　　兼子・会計　　石

井和郎・ＳＡＡ　山田・理事　土屋・理事　　山口・理事　）

と理事以外４名はパスト会長の中村　大房　渡辺　太田パ

スト会長を指名させていただきました、ベテランの澤田　

兼子　片野パスト会長には事前に了解をいただきました。

指名委員長は中村パスト会長にお願いいたしました。年次

総会の１２月第１週（１２月６日）までに指名委員会は次年度

の役員および理事を選任し年次総会に諮ることになります。

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

幹事報告

ゴルフ同好会

水谷隆一君（伊豆中央ＲＣ）

幹事　加藤正幸君

１．本日第一例会の為、終了後、理事役員会開催�

２．本日卓話　山口雅弘君でしたが急病の為、大槌町訪

問報告会に変更�

　本日は最初におめでたい報告が

あります、山口辰哉さんより皆さん

にメールが入っていると思いますが、

澤田稔さんが秋の叙勲で「旭日中

綬章」を受けられました。同じクラ

ブの仲間がこのようなすばらしい賞

を受け大変うれしく思います。

１０月26日　　宮澤正昭君

会員誕生日

入会記念日

幹事　加藤正幸君

スマイルボックス

仲原実圭君：先日は盛大な歓迎会を開いていただきあり

がとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。

澤田　稔君：志田ガバナーの講話を楽しみに、出席免除

ですが出席しました。

岡　良森君：先週のゴルフ、何年ぶりかの大たたき！背筋

は痛めるし、指はけがするし、散々でした。そんな私をいじ

めた方々、忘れないでいて下さい。やられたらやり返す、倍

返しだ！なんてね！

杉山　隆君：先週は仲原君の歓迎会に多数出席していた

だきありがとうございました。親睦委員としてお礼申し上げます。

Ｃテーブル：Ｃテーブル会残金スマイルします。中村先生

にも参加していただき、また仲原さんも出ていただき大変

楽しい時間でした。ありがとうございました。

　　　　　　　　　　　　　　クラブ研修リーダー　中村　徹君

1、先週、規定審議会に基づく標準ロータリークラブ定款

が改定され、各クラブには近日中に配布される予定です。

2、�www.rotary.org/ja/document/5736

3、引き続き、来年1月にも手続要覧が改正される予定で

す。ロータリーも改革の途上にあることを実感します。

4、皆さん既に読まれたかと思いますが、ガバナー月信

の10月号、巻頭言に志田ガバナーによる、クラブ研修リ

ーダーに望まれる、役割について記載がありました。クラ

ブの自立、自己改革は待ったなしです。

5、改正された定款には細かい事ですが、会員の皆さん

にお伝えする事項があります。

6、それに従って、クラブ細則、内部規定の改定作業に

着手したいと思います。細則検討委員長の兼子パスト会

長と各項目について検討しますので、会長幹事はじめ皆

様のご協力よろしくお願い致します。

委員会報告



ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

幹事　石井司人君幹事挨拶

卓話

東北震災復興支援委員会委員長　　米山晴敏君

　ＳＡＡはじめ７つの委員会の優秀な委員長、委員が今年

度の当クラブ運営に活躍していただき、太田会長の目標

であります「青少年育成事業」をさらに追求し、充実した活

動のい年になるよう、また、ＲＩ会長テーマ「奉仕を通じて

平和を」、地区方針「クラブは自ら活性し、お互いのつなが

りを実感しながらロータリーを進展させよう」をよく理解し、

委員会活動を進めて行きます。

平成２５年�９月１３日�金曜日�  １３時30分�より

ブケ東海三島     

           

出席者�  山本良一　小林　勝　矢岸貞夫　宮澤正昭　

　　　　　　　土屋　巧　　太田政人　杉山　隆　石井和郎

　　　　　　　山田定男　

司会者�  　山本良一   �  

           

①せせらぎ三島RC、２５周年記念式典実行委員会の組

織編成の承認。�    

②２５周年の記念事業で大槌町震災に関する講演の依

頼をしました。�    

③山田会員より富士山世界遺産登録の講演会に聴講

募集のチラシをポケットに配布に関する事承認。�    

第４回理事役員会報告

　宮澤委員長の好意で復興委員会に時間を譲って頂きま

した。

　大槌町への図書贈呈等報告します。

　渡邊パスト会長を団長として、中山さん、山田さん、小林

さん、久保さん、服部さん、杉山順一さん８名で行ってきま

した。大槌ＲＣの佐々木会長、後藤幹事の立ち会いの下、

伊藤教育長、早坂部長、佐々木館長、岡野班長に当クラ

ブから図書購入支援金をお渡ししてきました。大槌ＲＣの佐々

木会長挨拶、渡邊パスト会長挨拶の後、伊藤教育長のお

礼の挨拶があり無事終了しました。

　２っ目は山本会長、大房２５周年実行委員長から言われ

ました、２５周年記念講演の講師は佐々木館長に依頼をし、

内諾を貰い日程を空けて頂く事を約束してきました。講師

の佐々木さんに関してはクラブで依頼した以上皆さんにも

知っておいて頂きたいので後でＨＮＫに出演したときのビ

デオを流します。佐々木健さんをインターネット検索しまし

たら２０００以上のニュースがありました。一部の見出しのみ

テーブルに置いてあります。これを見て頂くと判りますが、全

国で講演していますし、今も続々と依頼があるそうです。そ

の佐々木さんが当クラブの依頼を優先的に受けてくれたの

は、３年間の当クラブへの感謝、そして兼子、渡邊パスト会

長への好意だと思います。来年６月には『生き物文化誌学会』

出席があるけれど調整し優先しますとの事でした。正式依

頼は山本会長・大房２５周年実行委員長にして頂きます。

　３っ目は来年廃止になるハンドベルの話をしました。『クラ

ブで決まっていないし、渡す事が出来ないかも知れない』、

との前提で私事として聞いて貰いたいし答えて欲しいと話

をしました。『ハンドベルを受け入れできるか？先生はいるか？

維持費は払えるか？』の質問をしました。答えは『選択肢の

一つとして考えて頂いても結構です。貴クラブの意向にお

任せ致します。』でした。その時期が来ましたら皆さんで協

議して下さい。

　大槌ＲＣ佐々木会長は『震災で会員が少数になり存続が

危ぶまれているが、全国のロータリアンの支援，友情を考

えると頑張らなければ思っています。』佐々木館長は『震災

から時が経つにつれ、物から心の支援が必要になっている。』

　贈呈式に参加して頂いた会員の皆さんご苦労様でした。

　　　　　　　　

スマイルボックス

澤田　稔君：皆さんのお陰で叙勲を受けることになりました。

ロータリーの原点であります職業を通しての社会奉仕が認

められた結果です。有難うございました。

久保栄子君：10月24日、図書支援金贈呈に参加させてい

ただきました。2年ぶりの大槌町は復興の兆しが見え、少し

安心致しました。同行の皆様、大変お世話になりました！

岡　良森君：世界の気になること！上原の今季の活躍で

来年の年俸が気になる！それよりも気になること、シリアの

内戦でポリオの感染の行方が心配です。

石井邦夫君：東日本大震災復興支援委員会の皆様、遠く

大槌町まで大変ご苦労様でした。

兼子悦三君：10月24日・25日の大槌町の災害復興委員会

の図書代金贈呈式に出席の皆様、誠にご苦労様でした。

私も名古屋で会議の為出席できず誠に申し訳ありません

でした。スマイルします。

９月27日　　米山晴敏君

１０月１日　　土屋　巧君

９月28日　　兵藤弘昭君

会員誕生日

入会記念日

今日の料理


